

31 de agosto de 2022

### Región de Eurasia



### Reino Unido

La obra de la Iglesia del Nazareno en Reino Unido inició en 1909. El Reino Unido es una nación insular en el noroeste de Europa. Está conformado por Inglaterra, Escocia, Gales e Irlanda del Norte. Debido a que el Reino Unido se forma por cuatro naciones, tiene diversidad cultural, de idiomas y valores. La mayoría de las iglesias nazarenas en el Reino Unido se ubican en barrios con problemas socioeconómicos. El Distrito Sur de las Islas Británicas (DSIB), conformado por Gales e Inglaterra, alberga congregaciones caribeñas, húngaras, de habla portuguesa, brasileña y coreana. El Distrito Norte de las Islas Británicas (DNIB) incluye a Escocia, Irlanda del Norte e Inglaterra.



3,251 miembros



74 iglesias oficialmente organizadas y 4 iglesias por organizar



31 ministros distritales licenciados y 142 ministros ordenados

---

## ORACIONES



- Oremos por los esfuerzos de plantación de iglesias que esperan crecer e integrar a nuestras iglesias de la diáspora coreana, brasileña y posiblemente india en el Distrito Sur de las Islas Británicas.
- Oremos para que las campañas evangelísticas transformacionales, misionales e inspiradas por el Espíritu Santo se extiendan por todo el Reino Unido.
- Oremos por la renovación de las iglesias más pequeñas.
- Oremos por la iglesia en todo el Reino Unido, pues enfrenta grandes desafíos financieros.



## ALABANZAS

- Alabemos a Dios por Su fidelidad a la iglesia.
- Alabemos a Dios por abrir las puertas para el ministerio de inmigrantes.
- Demos gracias a Dios por el Colegio Teológico Nazareno y la buena matrícula en el programa de maestría.
- Demos gracias a Dios por los ministros y líderes que fielmente sirven a la iglesia.



## Torneo de videojuegos guía a 70 jóvenes a Cristo en Inglaterra



Cerca de 70 jóvenes tomaron la decisión de seguir a Jesucristo en un torneo de videojuegos en Manchester, Inglaterra.

El torneo de videojuegos FIFA de varios días fue parte del Festival Mánchester, un evento de evangelismo que se llevó a cabo del 1° al 3 de julio en Wythenshawe Park. George Herrera, estudiante de Colegio Teológico Nazareno de Mánchester, dirigió el torneo como parte de su continuo ministerio de videojuegos para adolescentes. "La mayoría de los jóvenes con los que nos relacionamos son jóvenes que no asisten a la iglesia", dijo Herrera. "La mayoría nunca han ido a la iglesia ni han oído hablar de Jesús antes".

El amor de los adolescentes por el fútbol y los videojuegos los atrae para que Herrera y otros suplentes puedan establecer relaciones con ellos. Cuando se le pidió a Herrera organizar un torneo en el Festival Mánchester, Dios empezó a abrir puertas para que el torneo fuera aún más grande que algunos de los eventos ministeriales previos.

Algunos de los patrocinadores del festival proporcionaron la última tecnología y consolas de juegos para los participantes del torneo. Además, regalaron una PlayStation 5. Estudiantes del Colegio Teológico Nazareno se ofrecieron como voluntarios en el torneo, promoviendo el colegio y sirviendo a la juventud de su comunidad.

En cada día del torneo, los voluntarios organizaron un "tiempo fuera", llamado Tiempo de Evangelio, en el que las personas dieron testimonio de cómo Dios transformó sus vidas. Posteriormente, los líderes y voluntarios ayudaron a conectar aquellos que tomaron decisiones para Cristo con una iglesia local.

Herrera, que actualmente está terminando su maestría en el Colegio Teológico Nazareno, ha estado ministrando a los jóvenes de la zona a través de los videojuegos durante varios años. Describió la obra como difícil, comparándola con un esfuerzo pionero.

"A menudo hay personas que nos dicen que no se puede jugar videojuegos en la iglesia, que los videojuegos son malvados, etc.", dijo Herrera. "Los cristianos, histórica y tradicionalmente, se han involucrado con la última tecnología de medios en la iglesia y los videojuegos no son la excepción". Herrera no incluye videojuegos que contengan violencia, sino que opta por juegos como Mario Kart y FIFA.

"Me pregunto en términos muy simples qué haría Jesús", comenta Herrera: "Si Jesús estuviera vivo en este momento, ¿jugaría videojuegos? Por supuesto que sí".

Herrera señaló a un joven que asistió al torneo como evidencia de la obra que Dios está haciendo a través del ministerio. Aquel joven llegó con sus amigos, que se pelearon con otro grupo de muchachos. Herrera y otros líderes pudieron calmar la situación y el joven se presentó de nuevo al día siguiente en un torneo de seguimiento más pequeño. Ese día, escuchó el evangelio y aceptó a Cristo.

El orador en el evento fue un artista de rap cristiano en Inglaterra que pudo conectar al joven con un programa de aprendizaje en un estudio de grabación. "Su vida podría haber tomado un giro desafortunado", cuenta Herrera. Si bien hay competencia involucrada en el ministerio, los líderes exigen espíritu deportivo a quienes asisten a los eventos o van al grupo con regularidad.

"'Esto es un torneo', les digo. Todos van a perder, excepto uno", se rio Herrera.

En última instancia, él cree que los videojuegos son algo que la iglesia puede y debe utilizar como herramienta para el evangelismo y el discipulado. "Creo que es una gran herramienta cultural que podemos aprovechar para permitir que los videojuegos cumplan su verdadero propósito: revelar a Cristo", cuenta Herrera.

### ¿Usted podría servir?

¿Dios le está llamando a servir en una cafetería misional en el área cosmopolita del Suroeste de Londres? Haga clic [aquí](#) para aprender más.



Vea el archivo anterior de las publicaciones de NMI Central [aquí](#).



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US



IGLESIA DEL  
NAZARENO